

Sept artisans labellisés Éco-Défis

La Chambre de métiers et de l'artisanat de Maine-et-Loire, en partenariat avec la Communauté de communes Loire-Layon-Aubance, a organisé une cérémonie de remise des trophées Éco-Défis chez Mary Colibri, modiste et chapelière.

Cinq des sept artisans labellisés, présents, ont évoqué les actions menées. Sœur Nathanaëlle est gestionnaire de l'atelier Saint-André du monastère de Martigné-Briand qui produit confitures, poteries et peintures d'icônes sur bois. Les sœurs, en défendant une écologie intégrale, se sont déjà investies dans de nombreux défis : déchets, récupération de l'eau, réutilisation de matières.

Une démarche à encourager

Aurélié Lhommet (Créa Lilho), tapissière et restauratrice de meubles à Saint-Melaine-sur-Aubance, est passée aux techniques plus vertueuses : microgommage du bois, algues, huiles et cires.

À Rochefort-sur-Loire, Lucile Bourguignon (Les Cotons de Luce) confectionne des accessoires en tissu bio, zéro déchet, recycle tout et pratique le colis voiturage.

À L'Atelier du Style, salon de coiffure



Sœur Nathanaëlle, Aurélié Lhommet, Lucile Bourguignon, Mary Colibri et Delphine Thomas, en présence de Jean-Yves Le Bars, vice-président de la communauté de communes, Nadège Dekenuydt, présidente de la Chambre de métiers et de l'artisanat, Dominique Normandin et Dominique Forest, maires de Faye-d'Anjou et Saint-Melaine.

Photo: CO

de Faye-d'Anjou, Delphine Thomas a plusieurs axes : douchette économe, recyclage des cheveux et bar à shampooing.

Teinture végétale, lin français, paillettes de savon en lessive, recyclage de paille ancienne, autant de nouveautés chez Mary Colibri, à Faye-d'Anjou. « Même si ce n'est pas

évident a priori, il faut encourager la démarche. Il est intéressant de voir chaque métier se l'approprier », conclut Nadège Dekenuydt, présidente de la Chambre de métiers et de l'artisanat. L'atelier Quai, ébénisterie à Champtocé-sur-Loire et Tempo Clean, nettoyage à Chalonnes-sur-Loire, ont aussi été récompensés.